
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2173/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Wettkampfgerechte Sporthalle für Finthen (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu Frage 1: 

 

Ist die Sporthalle definitiv im Haushalt 2011? 

 

Der vom Stadtvorstand verabschiedete Verwaltungsentwurf sieht Ansätze für die 

Sporthalle Mainz-Finthen in den Jahren 2013 und 2014 vor. Es ist vorgesehen im Jahr 

2012 Verpflichtungsermächtigungen einzuplanen, damit, sofern eine Zuschussbe-

willigung bis dahin vorliegt, in diesem Jahr mit dem Bau der Sporthalle begonnen 

werden kann.  

 

 

 

Zu Frage 2: 

 

Wenn nicht, warum? 

 

Wie bereits erwähnt, ist der Bau der Sporthalle abhängig von der Zuschussbewilli-

gung. Nach derzeitiger Haltung der Aufsichtsbehörde ist für die Maßnahme die 

Haushaltsverträglichkeit nicht gegeben, sodass die Verwaltung nicht mit einem 

kurzfristigen Bewilligungsbescheid rechnet. 

 

 

Mainz, 23.01.2014 

 

 

gez. Günter Beck 

Bürgermeister 


